

## Kranich-Flug fasziniert viele Meller

fr **MELLE.** Gestern Vormittag war über Melle eine außergewöhnlich starke Zugbewegung von Kranichen zu beobachten.

Allein zwischen 10 und 12 Uhr registrierten Fachleute der Stiftung für Ornithologie und Naturschutz (SON) über 8000 Kraniche. „Insgesamt werden es vermutlich zwischen 10 000 und 15 000 Exemplare gewesen sein, die Melle überquert haben“, sagte SON-Sprecher Volker Tiemeyer.

Viele Meller riefen wegen des Naturschauspiels die SON an, um sich über den Zug der Kraniche zu informieren. Tiemeyer verwies auf die steigende Frequentierung der Kranich-Schlafplätze in den Diepholzer Moorniederungen. Von da aus überqueren die Vögel dann Melle auf dem Weg nach Süden.

Die SON fragt: Haben Kranich-Trupps auch in Melle gerastet? Infos bitte unter Tel. 054 22/9 28 93 28 melden.